
 

 

 

 

全国通信陸上大会に出場した 

白土 航くんに 10 この質問 

してみました！！ 

中学 1 年の時、中学の部活の中で一番興味があったからです。 

メニューの内容に対して何のための練習なのかを考えて取り組んでいます。 

アップの時は（標準記録を）絶対超えれると思いました。 

スタートラインに立った時は無でした 

良い感じに走れて行けると思いました。 

めっちゃうれしかったです。 

タータンが硬く良い反発がきて良い走りができました。 

サブトラでは、全員が集中してアップなどをしていました。 
ピリツキがありました。 

緊張もなく無でした。 

練習は裏切らないと実感したので集中して練習をして頑張って下さい。 
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